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Целью дипломной работы - выявить перспективы совершенствования 

миграционной политики в Республике Беларусь на основе анализа 

миграционных процессов в стране. Объектом дипломной работы является 

миграция населения. Предметом дипломной работы выступает 

миграционные тренды в Республике Беларусь. 

В данной дипломной работе рассмотрены феномен миграции в системе 

научного знания. 

Результатом данной работы является совершенствование миграционной 

политики Республики Беларусь. 

Значимость работы заключается в том, что на современном этапе 

миграция населения в Республике Беларусь становится всё более 

значительным фактором, влияющим на социально-экономическое развитие 

страны и во многом определяющим демографические тренды в части состава 

и структуры населения, а также вызывающим целый ряд проблем, но в то же 

время и значительные возможности (например, в части решения проблемы 

сокращения численности населения в трудоспособном возрасте, недостаток 

определённых специалистов и др.). 
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The aim of the thesis is to identify the prospects for improving the migration 

policy in the Republic of Belarus on the basis of an analysis of migration processes 

in the country. The subject of the thesis is the migration of the population. The 

subject of the diploma work is the migration trends in the Republic of Belarus. 

In this thesis, the phenomenon of migration in the system of scientific 

knowledge is considered. 

The result of this work is the improvement of the migration policy of the 

Republic of Belarus.  

The significance of the work lies in the fact that at the present stage the 

migration of the population in the Republic of Belarus is becoming an increasingly 

significant factor influencing the country's socioeconomic development and largely 

determining demographic trends in the composition and structure of the population 

and also causing a number of problems, but in At the same time, there are 



significant opportunities (for example, in addressing the problem of reducing the 

number of people in working age, the lack of certain professionals, etc.). 
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